



Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO DOMÍNGUEZ).- “¿Cuál es el deber ser de una Reforma Electoral? Yo te diría que, lo primero es buscar que sea aprobada por todas las fuerzas políticas y que el crimen organizado no meta las manos en una elección.

“Para el año que entra, se va a juntar la elección federal, la elección judicial y la revocación de mandato, que seguramente va a ser un tema de debate en la **Cámara de Diputados**, porque hay distintas posturas, donde algunos grupos parlamentarios dicen que no se puede realizar al mismo tiempo, ya que sería como una colisión y que cada una debería tener su propio espacio”.



https://drive.google.com/file/d/1NUW9Jdup0QycVYjPld7CZtayBgb0_aam/view